

JtfO Leichtathletik– Katja Walz

Inhalt des Projekts

Fahrt nach Weingarten zum Leichtathletik Wettkampf

Jugend trainiert für Olympia (JtfO).

Jedes Jahr fährt das Gymnasium Bad Waldsee mit im Schnitt 70 Personen – Wettkämpfer, Wettkampfhelfer und Betreuer- zum Kreisfinale JtfO Leichtathletik nach Weingarten ins Lindenhofstadion.

Für die Hin- und Rückfahrt nutzt das Gymnasium gemeinsam mit der Döchtbühlschule Omnibusse der Firma Müller. Die Fahrten werden auf Kreisebene von der Kreissparkasse bezuschusst. Die 1,50 € pro Schüler decken jedoch den Rechnungsbetrag von Omnibus Müller nicht ab, so dass jedes Jahr ein Restbetrag bestehen bleibt, den der Freundeskreis übernimmt, um die Teilnahme an der Veranstaltung zu ermöglichen.



JtfO Leichtathletik – Katja Walz

Ziele des Projekts

Da die Leichtathletik eine der Sportarten ist, die auch Breitensportlich und von „Nicht-Vereinsportlern“ sehr gut betrieben werden kann hat die Schule das Ziel, möglichst viele Schüler/innen für diesen Wettkampf zu begeistern und jedes Jahr mit mehreren Mannschaften bei JtfO zu starten. Dank der finanziellen Unterstützung des Fördervereins können wir dies mit einer großen Anzahl an Schülern realisieren – im kommenden Jahr auch mit einheitlichen Schultrikots!

